
Tätigkeitsbericht des EMV-Referenten Distrikt M


Am 11.3.2023 habe ich das Amt unvermittelt übernommen. 


Um zumindest die Basics zu erlernen und mich mit den anderen EMV-Referenten in den Distrikten 
und dem DARC zu vernetzen habe ich am ersten und zweiten April am Funktionsträger Seminar 
für EMV-Referenten im Hotel Baunatal teilgenommen. 


Schwerpunkte waren der Erfahrungsaustausch bzgl Störmeldungen und deren Abarbeitung sowie 
das Thema ENAMS aus der Mitgliedschaft PRO des DARC. 


Im Vorfeld hatte ich schon abgesprochen, die E-/ und H-Feld Sonden des Distrikts im EMV Labor 
in Baunatal kalibrieren zu lassen, da die letzte Kalibration Corona bedingt schon eine Weile her 
war. 


Leider konnte ich die Geräte nicht zum Abschluss des Seminars wieder mitnehmen, so dass sie 
letztendlich von Frau Stackelbrandt versandt wurden. 


Beim SH-Treffen habe ich dann - wie angekündigt mit einem gut besuchten Vortrag zum Thema 
ENAMS über die Aktivitäten des EMV-Referats berichtet. 


Nach der sehr aktiven Diskussion wurde ich gefragt, ob ich das interessante Thema nicht auch 
auf dem Techniktag des OV E35 in Scharbeutz vorstellen könne. 


Diese Einladung habe ich gern angenommen und der sehr engagierten Gruppe auch noch einmal 
vorgestellt. 


Seit März bin ich über Baunatal über zwei Störfälle informiert worden. 

Kontaktaufnahme mit den Betroffenen ist erfolgt. In beiden Fällen handelte es sich um fachlich 
versierte, erfahrene Funkamateure, so dass ich den Prozess lediglich begleitet habe. 


Eine weitere Beratung ist erfolgt für einen Funkamateur an der französischen Grenze der 
vorsorgliche die Situation im HF-Spektrum vor der Installation einer großen kommerziellen PV-
Anlage erfassen wollte. 


Durch Übernahme eines weiteren Ehrenamtes steht mir aktuell deutlich weniger Zeit für unser 
Hobby zu Verfügung. Ich bitte dafür um Verständnis. 


Oktober 2023,


Jörg, DF9LJ



